

# European Union Regulation changes / Changement au règlement de l'Union européenne - [Single Window #4288]

Dear industry stakeholders,

The European Union (EU) recently published their draft Plant Health Regulation amending EU Council Directive 2000/29/EC. The new text of the regulation incorporates all the changes to the phytosanitary requirements published since 2016 affecting all plants and plant products as well as soil and agricultural machinery.

The final Plant Health Directive will come into force on December 14, 2019. The links to the draft regulation and annexes can be found at:

[https://members.wto.org/crnattachments/2019/SPS/EEC/19\\_4429\\_00\\_e.pdf](https://members.wto.org/crnattachments/2019/SPS/EEC/19_4429_00_e.pdf)

[https://members.wto.org/crnattachments/2019/SPS/EEC/19\\_4429\\_01\\_e.pdf](https://members.wto.org/crnattachments/2019/SPS/EEC/19_4429_01_e.pdf)

The [Commission Implementing Regulation 2018/2019](#) also provides a list of "high risk" plants, plant products and other objects. The import of these into the EU will be provisionally prohibited until a full risk assessment is conducted.

As of December 14, 2019:

- In addition to regulated plants and plant products, all other plants will require a phytosanitary certificate for the export to the EU.
- Fruits of *Vaccinium spp* (except cranberries), *Prunus spp*, and *Malus spp* cannot be exported to the EU until a systems approach has been developed by Canada and approved by the EU.
- Cranberries can be certified based on a Pest Free Production Sites from some provinces
- Additional phytosanitary measures will be required for Regulated Non Quarantine Pests (RNQPs) for some species of the following categories of Plants for planting ( include all plant parts and seed):
  - fodder plant seed, cereal seed, vine, propagative material for ornamental plants, forest reproductive material other than seed, vegetable seed, seed of oil and fibre plants, vegetable propagating material and fruit plants intended for fruit production, and plants for planting of *Humulus lupulus* other than seeds. Please refer to Annex IV for details.
  - The requirements include one or a combination of the following measures:
    - Inspections, sampling and testing of the plants concerned or the plants from which they originate
    - Area freedom or with physical protection from the RNQPs
    - Treatment of the plants for planting
    - The production of the plants for planting

Please note that:

- Grains and dried/frozen fruits and vegetables are still exempt.
- Article 34 of the regulation states that: Seed produced before December 14th, 2019 will be exempt from this regulation, however the CFIA is seeking confirmation and more information how the EU will be implementing this exemption.

The agency is seeking more clarification from the EU and industry will be informed as soon as more details are available.

Please contact your [local CFIA office](#) before exporting any plant material to the EU.

Thank you,

Market Access Secretariat

-----  
Chers intervenants de l'industrie,

L'Union européenne (UE) a récemment publié son règlement relatif à la protection des végétaux modifiant la directive 2000/29 / CE du Conseil de l'UE. Le nouveau texte du règlement intègre toutes les modifications apportées aux exigences phytosanitaires publiées depuis 2016 et qui touchent tous les végétaux et produits végétaux ainsi que les sols et les machines agricoles.

La directive phytosanitaire finale entrera en vigueur le 14 décembre 2019. Les liens vers le texte du règlement et ses annexes sont disponibles à l'adresse suivante (anglais seulement):

[https://members.wto.org/crnattachments/2019/SPS/EEC/19\\_4429\\_00\\_e.pdf](https://members.wto.org/crnattachments/2019/SPS/EEC/19_4429_00_e.pdf)

[https://members.wto.org/crnattachments/2019/SPS/EEC/19\\_4429\\_01\\_e.pdf](https://members.wto.org/crnattachments/2019/SPS/EEC/19_4429_01_e.pdf)

Le [règlement d'exécution 2018/2019 de la Commission](#) fournit également une liste de végétaux, produits végétaux et autres objets "à haut risque". Leur importation dans l'UE sera provisoirement interdite jusqu'à ce qu'une évaluation complète des risques soit réalisée:

A compter du 14 décembre 2019:

- Outre les végétaux et produits végétaux réglementés, tous les autres végétaux nécessiteront un certificat phytosanitaire pour l'exportation vers l'UE.
- Les fruits de *Vaccinium spp* (sauf les canneberges), *Prunus spp* et *Malus spp* ne peuvent pas être exportés vers l'UE jusqu'à ce qu'une approche systémique ait été élaborée par le Canada et approuvée par l'UE.
- Les canneberges peuvent être certifiées sur la base de sites de production exempts de parasites de certaines provinces.

- Des mesures phytosanitaires supplémentaires seront nécessaires pour la lutte contre des organismes réglementés non de quarantaine (ORNQs) pour certaines espèces des catégories suivantes de végétaux destinés à la plantation (incluant toutes les parties de la plante et toutes les semences):
  - semences de plantes fourragères, semences de céréales, vigne, matériel de multiplication pour plantes ornementales, matériel de reproduction forestier autre que les semences, semences de légumes, semences de plantes oléagineuses et fibreuses, matériels de multiplication de légumes et plantes à fruits destinées à la production de fruits et plantes destinées à la plantation d'*Humulus lupulus* autres que les graines. Veuillez-vous reporter à l'annexe IV pour plus de détails.
  - Les exigences comprennent une ou plusieurs des mesures suivantes
    - Inspections, échantillonnages et examens des plantes concernées ou des plantes dont elles sont issue
    - Zones exemptes ou avec protection physique des ORNQ
    - Traitement des plantes pour la plantation
    - La production des plantes pour la plantation

Veillez noter que :

- Les grains et les fruits et légumes séchés / surgelés sont toujours exemptés.
- L'article 34 du règlement stipule que: Les semences produites avant le 14 décembre 2019 seront exemptées de ce règlement. Toutefois, l'ACIA demande confirmation et de plus amples informations sur la manière dont l'UE appliquera cette exemption.

L'agence souhaite obtenir des éclaircissements de la part de l'UE et l'industrie sera informée dès que plus de détails seront disponibles.

Veillez contacter votre [bureau local](#) avant d'exporter du matériel végétal vers l'UE.

Merci,

Secrétariat à l'accès aux marchés

**Market Access Secretariat | Secrétariat à l'accès aux marchés**  
Agriculture and Agri-Food Canada | Agriculture et Agroalimentaire Canada  
1341 Baseline Road, T5-3-351 | 1341, chemin Baseline, T5-3-351  
Ottawa, Ontario | Ottawa (Ontario) K1A 0C5  
E-mail Address | Adresse courriel: [aaafc.mas-sam.aac@canada.ca](mailto:aaafc.mas-sam.aac@canada.ca)  
Facsimile | Télécopieur 613-773-0199  
Government of Canada | Gouvernement du Canada